



## NOTA DE PRENSA

### Comisión de Vivienda citará a Ministros, Sedapal y Fiscal para que informen por contaminación de ríos



**Lima, 4 de enero 2012.-** El congresista Marco Falconí Picardo anunció que se citará al presidente de Sedapal, al Fiscal de la Nación y ministros de Vivienda y del Ambiente para que informen sobre la contaminación del río Huaycoloro, cuyas aguas desembocan en el río Rímac, que brinda, a su vez, agua para consumo humano en la capital.

El Presidente de la Comisión de Vivienda y Construcción expresó esta decisión después que su colega Jhon Reynaga denunciara que diversas empresas ubicadas en el distrito de Huachipa vierten desechos químicos, que pueden provocar cáncer, en el río Huaycoloro.

Reynaga informó que estas empresas consumen el agua del subsuelo, que pertenece a todos los ciudadanos, y no pagan los impuestos establecidos por Ley, ocasionando una pérdida aproximada de 50 millones de soles por año; además de ocasionar a Sedapal elevados gastos para descontaminar las aguas que son tratadas en la planta La Atarjea y posteriormente utilizada por los pobladores de Lima.

De igual forma, el congresista Rubén Condori denunció la contaminación del lago Titicaca y pidió al Proyecto Binacional, que funciona hace tres décadas, “mayores y efectivos resultados en su objetivo de tratar el lago que compartimos con Bolivia”. Demandó la presencia del presidente de la Región Puno y del Alcalde provincial para que informe sobre las acciones que toman frente a la contaminación del Titicaca.

Agradecemos su difusión

Contacto: Víctor Vega Paz  
Cel. 990278614 / 996282313  
RPM #990278614 / \*190277